






Das Werk einschliesslich aller seiner Teile ist
urheberrechtlich geschützt. Alle Rechte, auch die der
auszugsweisen Vervielfältigung gleich durch welche Medien,
vorbehalten.
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Eindrücke und selbst erfahrenes über Jahre sind hier
zusammengefasst. Eine Garantie kann dennoch nicht
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Einleitung

Suchen Sie mehr Gesundheit, Reichtum,
Glück oder ganzheitliche Balance?

Mit 16 Jahren rettete ein Schutzengel mein Leben. Nach
diesem, im Buch beschriebenen eindrücklichen Erlebnis,
interessierte ich mich plötzlich für Esoterik und die Macht
des Universums, weil ich nun mit eigenem Leib erfahren
hatte, dass da mehr war, als nur das Materielle, das ich
greifen konnte. Vermehrt wurde ich heimgesucht von
Vorahnungen, die sich gefühlsmässig äusserten wie auch in
Form von Bildern, jedoch nur knapp eine Sekunde bevor sie
passierten. Es ist schwer darauf zu reagieren, weil ich nie
weiss, ob es einfach nur so ein Gedanke ist oder ob es eine
Vision also Vorahnung ist. Das verflixte daran ist, dass ich
kurze Zeit später, ich rede da von Sekunden, erst bemerke
ob es eine Vorahnung war, denn wenn ich richtig darauf
eingegangen bin, war alles gut. Hatte ich jedoch aus Stress,
Ungläubigkeit oder Unachtsamkeit nicht danach gehandelt,
wie es mir in der Vorahnung gezeigt wurde oder ich nur
gespürt habe, dann artete dies in einer Katastrophe aus,
denn es trat genauso ein – ob gut oder schlecht, das merkte
ich dann sehr rasch.

Ich möchte von einem Ereignis erzählen, das ich bis heute
nicht vergessen habe. Meine Schwiegereltern wohnen in
Italien und waren bei uns in der Schweiz auf Besuch. Na ja,
wir Frauen standen da in der Küche und kochten
nichtsahnend. In die mit kochend heissem Wasser gefüllte
Pfanne warf ich die Teigwaren rein und meine
Schwiegermutter nahm aus dem oberen Schrank die
Plastikbox mit dem Salz hervor – als es geschah. Da blitzte
vor meinem inneren Auge ein Foto auf, das mein
Keramikkochfeld zeigte, das ganz weiss verstreut war, wie



wenn Schnee darüberlag – was für ein Chaos. Es war
verstreutes Salz. Mir blieb nur ein Bruchteil einer Sekunde
um zu reagieren, doch ich zögerte. War es ein Zögern aus
Respekt, weil ich meiner Schwiegermutter nicht
rumkommandieren wollte, WIE sie zu kochen hatte? Oder
war es ein zögern, weil ich verunsichert war, ob das wirklich
eine Vorahnung gewesen sein könnte? Mein Zögern dauerte
praktisch keine Sekunde – doch es war zu spät. Als ich aus
meinem Gedankengang buchstäblich aufwachte, sah ich das
Ausmass der Katastrophe. Das Kochfeld sah aus wie nach
einem Schneegestöber, alles war weiss – auch der
Fussboden, denn als sie das Plastikgeschirr aus dem
Schrank nahm, kam ihr nichts anderes in den Sinn, statt den
Deckel zu heben und das Salz zuerst vorsichtig auf die Hand
zu streuen, nein sie kippte das ganze Teil, der Deckel hielt
dem Druck nicht stand, schoss davon und das gesamte Salz
war in der Küche verstreut. Was für ein Chaos, Leute. Sie
können sich nicht vorstellen wie ich mich ärgerte, dass ich
es nicht erkannt hatte. Wenn ich wenigstens diese
Vorahnungen einige Minuten vorher hätte, dann hätte ich
genügend Zeit darauf zu reagieren, doch ein Bruchteil einer
Sekunde ist einfach zu wenig. Stellen Sie sich das bildlich
vor…

Kurz danach, als mir durch Zufall ein Buch ›die Kraft des
Unterbewusstseins‹ von Dr. Murphy in die Finger kam,
wusste ich dazumal in meinen jungen Jahren noch nicht,
was für einen Schatz mir das Universum schickte. Heute
könnte ich mich ärgern, weil ich das dazumal nicht so richtig
verstand und an dieses enorme innere Potential geglaubt
hatte – es brauchte viele Jahre und extreme Ereignisse, die
mich nah dies nah auf diesen Weg führten und mir ständig
neue Beweise vor Augen hielt, dass eine höhere Macht am
Werk war und mir versuchte Informationen näher zu
bringen. Hartnäckig versuchte mein spiritueller Führer oder
das Universum, mir klarzumachen, was für ein enormes



inneres Potential auf mich wartet – und dass der
Schlüssel zum Erfolg jedem zur Verfügung steht.

Meine Schwester Tatjana und ich befassten uns schon früh
mit der Spiritualität und fühlten uns davon magisch
angezogen. Ich wurde immer wieder von
verschiedenen bildhaften und gefühlsartigen
Vorahnungen heimgesucht – die innerhalb von
Sekunden eintrafen, wie das Beispiel vorher zeigte –
es war nicht das einzige, das schief ging – ich konnte
mich jedoch auch glücklich schätzen, denn ich
reagierte auf viele gefühlsmässigen Vorahnungen,
die mich im geschäftlichen Bereich weiter brachten –
ich musste versuchen damit zu leben und diese
Geschenke rechtzeitig zu deuten – ich spürte, dass es
etwas Geheimnisvolles gab, das mir bis heute
verschiedene Erfahrungen schenkte. Es war nicht nur
Intuition oder der 6. Sinn – wie man es so schön
nennt, ich sagte es niemandem, weil ich Angst hatte,
sie würden mich für ›verrückt‹ erklären. Meine
Schwiegermutter hätte mich wohl ausgelacht, wenn
ich ihr erzählt hätte, dass ich die Katastrophe bildlich
vorher gesehen hatte. Oder ich hätte eine Abreibung
bekommen, dass ich es ihr nicht gesagt hätte.

Meine Schwester Tatjana und ich hatten mit Hilfe
verschiedener Medium die Möglichkeit, mit unseren
Geistführern Kontakt aufzunehmen, die uns während der
Channeling wertvolle und interessante Erkenntnisse über
die Macht des Universums und die universellen Frequenzen
bzw. Energien brachten. Danach waren wir uns wirklich
bewusst, aus erster Hand zu erfahren, was der menschliche
Körper zu leisten vermag. Welches Potential uns umgibt. Wir
nutzen diese Gelegenheit, nun die zahlreichen
Informationen in die Welt hinauszutragen.

Nie hätte ich zu träumen gewagt, dass wir,



mein Mann, meine Schwester und ich
so ein wertvolles Geschenk erhalten würden wie

Reconnective Healing™ Practitioner zu sein und mit
dieser Heilenergie vielen Menschen Gutes tun zu

können
(mehr in Kapitel →)



Kapitel 1
das Potential des menschlichen Gehirns und
Energiefeldes jedes Menschen

Bewusste und unbewusste Potentialität beinhaltet Energie.
Wir sind Energie-Wesen, die (metaphysisch betrachtet) in
einem Universum unendlicher Möglichkeiten leben und
unsere persönlichen Wünsche in unserer eigenen
Bewegungsbahn beeinflussen können. Unser Körper, wie
auch unsere Gedanken sind ein reines Energiefeld. Die
Schwingungen, die durch unsere Gedanken und Gefühle
entstehen, werden vom Unterbewusstsein gespeichert und
durch die innere Quelle, der sogenannten universellen
Gesetze, verwirklicht. Immer mehr Menschen lernen dieses
Jahrtausend alte Geheimnis kennen und schätzen, eine
Kraft, die in jedem von uns steckt. Wir bewegen uns in
Richtung der NEUEN ZEIT und höherer Bewusstseinsebenen.

Sie erschaffen Ihr dauerhaftes Glück selbst
Ihre Gedanken und Gefühle erschaffen Ihre Zukunft

DAS GESETZ DER ANZIEHUNG
können Sie erfolgreich und auf einfache Weise

anwenden

Der Sinn und Zweck des Lebens ist nur zum Teil
vorbestimmt, wie z.B. durch unsere DNS und unsere
angeborenen Gene, doch Erfolg und Misserfolg, Gesundheit
und Krankheit, Glück und Pech, liegt auch in den Händen
jeden Individuums selbst und was wir daraus machen. Die
Resonanz unserer Gedanken und Gefühle ist viel mächtiger,
als Sie sich vorstellen können. Sie hat unsere Vergangenheit
bestimmt, unsere Gegenwart und wird auch in diesem
Moment unsere Zukunft bestimmen > und SIE können es
steuern.



SIE sind der Schöpfer IHRES Lebens
Nutzen Sie Ihre mentale universelle Schöpferkraft

Stellen Sie Ihre eigene Resonanz auf Fülle, Glück und
Erfolg

Unser Glaube, unsere Weltanschauung und unsere
Überzeugungen sind tief in uns verwurzelt und formen unser
Leben, ohne dass wir es bemerken. Wie heisst es in der
Bibel: DEIN WILLE GESCHEHE. Mit Suggestion, positiven
Denkens und Visualisieren kann jeder entscheidend seine
Lebensbahn positiv beeinflussen.

Gedanken sind reine Schöpferkraft, sie erschaffen

Lösen Sie sich von Ihrer Unwissenheit und von Ihrer
negativen Weltanschauung. Schöpfen Sie aus ihrer Quelle
des Lebens mit bedingungsloser Liebe, denn die Liebe und
das Licht sind am stärksten.

Immer mehr Menschen haben ihr Bewusstsein so weit
entwickelt, dass sie von den universellen Energien
profitieren.

Viele Erfolgsberichte aus aller Welt zeigen das Wirkprinzip
der Energiefrequenzen und befassen sich mit dieser
schöpferischen Kraft des Universums – der Quelle allen
Glücks.

Wir zeigen in diesem Buch genau, wie Sie DAS
GESETZ DER ANZIEHUNG nutzen und anwenden. Wir
werden auch im Detail über die Macht und Resonanz
des Geldes sprechen. Ein wichtiges Thema sind auch
Blockaden, die unseren Erfolg verhindern und nicht
zu vergessen, dass jeder von uns von Natur aus, die
Heilfrequenz in sich trägt und damit arbeiten könnte,
wenn man sich an die kosmischen Gesetze hält.



Wir haben schon über verschiedensten Theorien und
wissenschaftlichen Studien gelesen, die sich mit der Macht
des Unterbewusstseins, unserem feinstofflichen
Bewusstseinswesen und dem Universum beschäftigen.
Unser Körper ist umgeben von einem enormen Energiefeld,
das auch von Wissenschaftlern bewiesen wurde. Jede Zelle
unseres Körpers teilt Informationen aus – auch
untereinander – und kommuniziert via Energieimpulse und
transportiert so Informationen wie Schmerz, aufgenommene
Bilder, emotionale Eindrücke und verarbeitet sie im Gehirn.
Ihr Gehirn ist flexibler und vielseitiger als jeder Computer.
Tausende von Impulsen durchlaufen unsere Nervenstränge
und Zellen in sekundenschnelle. Ihr Gehirn ist einzigartig. Es
gibt kein Mensch mit der derselben Fähigkeit, Anlage,
Begabung, DNA und Gene wie Sie. Unser Hirnpotential ist
buchstäblich unbegrenzt, es wurde noch nie von einem
Menschen bisher vollkommen ausgeschöpft.

DNA-Strang



Tatjana und ich haben uns entschlossen diese Substanz, das
Gesetz der Anziehung, die Macht des Unterbewusstseins
und die enorme Heilfrequenz, die uns geschenkt wurde,
tiefgründiger zu erforschen und zu testen und haben dabei
auch Hindernisse überwunden. Jahrelang haben wir uns ein
breites Wissen zuteil gemacht. Wir sind der Meinung, jeder
Weg den wir einschlagen, hat seinen Grund. Es hat seinen
Grund, welche Menschen wir kennenlernen, wieso
man zufällig auf ein Buch stösst, das unsere
Lebensrichtung verändert – alles hat seinen
vorbestimmten universellen Grund. Unsere
Entscheidungen formen täglich den Verlauf unserer
Zukunft, doch was wir mit diesen Hinweisen
anfangen, ist dann unsere Entscheidung. Es ist wie
mit einem Lebenspartner. Die Sterne und die geniale
Atmosphäre würden gut stehen bei einer
Versöhnung, doch wenn wir aus falschem Stolz uns
selbst im Wege stehen, können wir es selbst nicht
positiv verändern, sondern verändern es negativ –
jeder ist seines Lebens der eigene Schöpfer. Wie wir
uns entscheiden oder verhalten, entscheiden
schlussendlich wir selbst und nicht der Partner, das
Universum oder die Anderen, denen wir immer
Schuld zuweisen bei unserem Versagen.

Wertvolle Erklärungen und Informationen von unseren
Geistführern möchten wir in die Welt hinaustragen und
damit so viele Menschen wie möglich bereichern.

werden Sie zum Magneten Ihres Wunsches

Wussten Sie, dass Wissenschaftler herausgefunden haben,
dass jedem Menschen täglich 60›000 Gedanken und Bilder
durch den Kopf gehen? Jeder Gedanke, ob unbewusst oder
bewusst, setzt Energie frei und wird gespeichert. Durch
Erhöhung unserer energetischen Frequenz können



wir die Lichtcodierungen in der DNS positiv
aktivieren. Unser Körper ist ein Energiesystem, das
ununterbrochen Informationen und Licht in Form von
elektrischen Impulsen an die Zellen weiterleitet, ausgelöst
von äusseren Eindrücken oder von inneren Emotionsbildern
oder Gefühlen. Wir visualisieren täglich Hunderte von
Bildern und Emotionen, doch Achtung: Nur die
emotionalsten oder die die unsere verstärkte
Aufmerksamkeit erhalten bestimmen unseren
späteren Lebensweg, ohne uns darüber bewusst zu
sein. Die Gedanken, die auch bildliche Hintergründe und
Emotionen verschiedene Gefühlslagen und Intensitäten
beinhalten, werden verwirklicht, weil wir Informationen
unserem Energiefeld, das unseren Körper umgibt, liefern
und die gleichen Frequenzen zurück erhalten, die sich als
Manifestation in unserem Leben materialisieren und
verwirklichen.

Ich möchte gerne einen kurzen Gedankensprung machen,
obwohl es nichts mit dem eigenen Erschaffen zu tun hat:

In meiner Arbeit mit Reconnective Healing™ aktiviere
ich als certificierter Practitioner die spezielle universelle
Energiefrequenz, die ich von einer höheren Macht erhalte
und leite sie durch mich hindurch zu jener Person, die mich
anfragt und vor mir auf meiner Massagebank liegt.
Fernheilungen sind mit dieser starken Energie auch möglich,
ich habe sie selbst getestet, durchgeführt und mit erstaunen
festgestellt wie stark diese Energie arbeitet. Diese
universelle Energie voller Licht und Information genannt
Reconnective Healing™ und The Reconnection ™ ist
eine auf unserem Planeten neue Energiearbeit, die durch
das Nutzen 5-dimensionaler Frequenzen ganzheitliche
Balance auf körperlicher, geistiger, emotionaler und
spiritueller Ebene ermöglichen kann. Reconnective
Healing™ unterscheidet sich sehr von anderen Techniken,
welche Ihnen je begegnet sein mag.



The Reconnection™ ist eine durch renommierte
Ärzte, Institutionen und Forscher anerkannte und

weltweit angewandte Heilmethode von Dr. Eric
Pearl.

Meine Homepage: www.spirit-healing.net

Als mein Mann und ich Dr. Eric Pearl persönlich
kennengelernt haben, trafen wir einen sympathischen
bemerkenswerten Mann, der uns viel lehrte.

Wir sind überglücklich über unsere ersten sichtbaren und
ärztlich nachweisbaren Heilerfolge bei Personen, bei denen
wir Reconnective Healing™ angewandt haben. Mein Mann
und ich können uns in deutscher und italienischer Sprache
verständigen und falls Sie jemanden in Italien kennen, der
anfragt und nicht weit reisen kann, dann werden wir Sie auf
meine Schwester Tatjana, die in Pesaro wohnt (Nähe Rimini),
verweisen, weil sie ebenfalls certificierte Reconnective
Healing Practitioner Level I bis III ist. Kontaktieren Sie uns
und finden Sie heraus, was das Universum für Sie tun kann.

Die Lücken im Energiefeld schliessen sich und bringen
göttliche Heilkraft in unsere DNA. Zum anderen bringt The
Reconnection™ uns »neue« axiatonale Linien
(Verbindungslinien), welche uns befähigen, uns auf
einzigartige Schwingungsebene einzustellen und
Frequenzen für Heilung und nicht zuletzt für unsere
Evolution zu verwenden. Diese axiatonalen Linien sind Teil
eines parallel-dimensionalen Kreislauf-Systems, welches die
Grundenergie für die Erneuerungs-Funktionen des

http://www.spirit-healing.net/


menschlichen Körpers heranzieht. So werden die neuen
Linien aktiviert und ermöglichen so den Austausch von Licht
und Information, die Wiederverbindung der DNALinien und
die Reintegration der »strings« (gleichzeitig erfolgende oder
parallele Existenz-Dimension). Diese Anbindungen verhelfen
zu einer wesentlich persönlichen Ausgeglichenheit, einer
starken Zentriertheit, und einem verstärkten Kraftpotential.
Natürlich wirkt sich das bei jedem Menschen individuell aus.

Erfahren Sie mehr auf meiner Homepage:

www.spirit-healing.net

http://www.spirit-healing.net/

